

Gasteditorial / Invited Editorial ..... 153

PRAXIS

Praxisletter

Periimplantitis – eine therapeutische Herausforderung ..... 158  
 Zementierung von festsitzenden Restaurationen auf dentalen Implantaten ..... 160  
 Apikale Parodontitis und Typ-II-Diabetes ..... 162

TOP-Thema / Top-Subject

U. Salomon: Fit für die Kinderzahnheilkunde – praxiserprobte Konzepte ..... 165

TOP-Gespräch / Top-Dialogue

N. Krämer: Das Curriculum und Continuum der Deutschen Gesellschaft für Kinderzahnheilkunde: ein Resümee ..... 169

Zeitschriftenreferat / Abstract ..... 172

Neue Produkte / New Products ..... 173

Buchbesprechung / Book Review ..... 164

WISSENSCHAFT

Originalarbeiten / Original Studies

M. Jacob, M. Dick, W. Walther  
 „Double Bind in Dentistry“ – Frühindikatoren psychogener Zahnersatzunverträglichkeit  
 „Double Bind in Dentistry“ – Early indicators for psychogenic denture incompatibility ..... 175

G. Hildebrand, R. Schade, R. Strietzel, K. Liefelth  
 Korrosionsprüfungen und zellbiologische Untersuchungen an einer PdCuGa-Legierung  
 Corrosiontests and cell biological investigations on a ceramic PdCuGa alloy ..... 181

A. Demling, F. Ismail, K. Heßling, M. Fink, M. Stiesch-Scholz  
 Pilotstudie zum Einfluss von physikalischer Therapie auf objektive und subjektive Parameter bei CMD  
 Pilot study on the effect of physical therapy on objective and subjective parameters in patients with temporomandibular disorders (TMD) (Translation) ..... 190

S. Mues, E.-H. Helfgen, H. Stark, S. Bayer  
 Bakterielle Besiedlung der Oberfläche von provisorischen Kronen und Brücken  
 Bacterial settling of the surface of provisional crowns and bridges ..... 201

Tagungsbeitrag / Conference paper

V. Ehlers, A. Kasaj, N. Prescher, B. Willershausen  
 MMP-8-Messung bei Patienten mit chronischer Parodontitis und Schwangerschaftsgingivitis  
 MMP-8 measurements in patients with chronic periodontitis and pregnancy ..... 206